

保護者の皆様へ ～「熱中症対策」について～

校長 小林 晋也

例年になく早い梅雨明け宣言が出され、今年は長く厳しい猛暑になりそうな気配です。このような猛暑の中でも、屋外で元気いっぱい遊ぶ子どもは少なくありません。遊びに夢中になっているときは気付かずに、遊び終わった後、体の異変に気づいて…ということもあります。

そこで学校でも、6月中旬から空調を稼働するとともに、水分補給を適時勧めるなど、熱中症対策を行っているところです。また、現在もコロナウィルスの影響が収縮したとは言えない状況ですが、熱中症予防を優先させるために、屋外での活動や登下校におけるマスクの不着用についても、指導を徹底しているところです。ただ、中にはコロナ感染が心配であったり、マスク着用に慣れてしまっていて外すことを恥ずかしがったりするなど、屋外でも着用したままの子どもが少なからずいるようです。他にも、日焼け対策で長袖を着るのは問題ないのですが、厚手のトレーナー等を着ている子どもも時々見受けられます。

是非、御家庭でも、熱中症を防ぐために、屋内外における過ごし方について、御指導くださいますよう、御協力よろしく申し上げます。

つか
児童のみなさんへ ～「お金の使いかた」について～

みなさんが、「お金」について、どれくらいわかっているかしつもんです。

- 1 ^{かぞく} 家族の人のさいふだったら、^{かね} かってに^い お金を^{つか} とってもよい。
- 2 ^{かね} ひろったお金は、だれにも^い 言わないで、^{つか} 使ってもよい。
- 3 ^{とも} お友だちに、「^{かね} お金を^い かけて」と言われたら、^{ほう} すぐにか^{つか} けてあげた方がよい。
- 4 ^{とも} 大すきな^{かね} お友だちが、「^い お金^{つか} ちょうだい」と言ったら、^{つか} あげてもよい。
- 5 ^{じぶん} 自分のお金^{かね} だったら、^{つか} すきなように使^{つか} ってもよい。

西原小学校の子どもたちは、わかっていると思いますが・・・

ぜんぶ答えは「×」です。

1と2は、たとえ家族の人でも、「お金をぬすむ」ことになるので、ぜったいにしてはいけません。

3と4は、「お金」のたいせつさをわかっていない人がやることです。お友だちのためにもよくありません。子どもどうして、お金をやりとりすることは、ぜったいにやめましょう。

5は正しいようですが、ちがいます。いくら自分のお金でも、すきなように使^{つか} ってはいけません。お父さん、お母さんに^{つか} そうだんして、^{つか} ひつようなものだけ^{つか} 買うのが正しい^{つか} 使い方です。

「お金」は、かんたんに手に入るものではありません。お父さんやお母さんが、みなさんのために、いっしょうけんめいはたらいて、やっと手に入るものです。

みなさん、1円でも大切に^{つか} する心をもって、^{つか} お金は^{つか} たいせつにつか^{つか} いましょう。



令和4年度

第3号

鹿屋市長西原小学校

校長 小林晋也

鹿屋市西原1丁目
15番3号

TEL 0994-42-2770

R4. 7. 1
西原小広報係



7月行事予定

特別校時期間(1日～19日)

着衣水泳期間(6日～8日)

西原小学校家族読書の日(毎週火曜日)

水泳学習参観週間(6/28～7/1)

う歯治療勧告強化月間

- 1日(金) ほたる号来校
水泳記録会記録測定
- 5日(火) 地震・津波防災学習(予告なし,事前指導)
- 6日(水) 着衣水泳 (高学年)
- 7日(木) 着衣水泳 (中学年), クラブ活動
- 8日(金) 着衣水泳 (低学年), プール掃除
- 9日(土) 土曜授業, 下校指導

- 18日(月) 海の日
- 20日(水) 終業式・大掃除・学級活動
- 21日(木) 水泳教室(～25日)
～教育相談
- 23日(土) スポーツの日
- 8/1(月)・19(金) 出校日
- 8/20(土) PTA奉仕作業
- 8/27(土) PTA奉仕作業(予備日)



安心メール登録